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Santa Maria degli Angeli Chiesti interventi al Comune 

Troppo buio al cimitero
 
I cittadini non si sentono sicurieprotestano
1;-.--,---..---.------c<-----ìSlSI . TI luogo in cui riposano 
p;iICe tanti cittadini di Santa Ma
i degli Angeli non desta la stes
serenità ai cari che si recano in 
iO visita. 
:ittadini del comune di Assisi 
D hanno ancora raggiunto pie
· dimestichezza con gli ampi 
ai del nuovo cimitero dellà fra
me, vista l'ancora recente inau
mione; tuttavia in molti han· 
, iDiziato a frequentare il sito 
amale, locato tm la località 
III Maria Maddalena e via San 
liDo d'Arce. 
!JIIDiII è posizionata dietro il per
DO ferroviario, distante e isola· 
rispetto al centro del paese; all' 
I:mo del perimetro della strut· 
la si trova un grande spazio approfondire elementi di veridici rivare a ipotizzare l'ombm di esi
alo, al centro del quale è anco tà, intorno a malintenzionati, fur· bizionisti che si aggirano nei pa
a CXlSIruzione una chiesa che, ti di borse, fino addirittura ad ar- mggi del cimitero abordo di auto
~ probabilmente, servirà a 

ClmNero I frequentatori parlano anche di alcuni furti 

Iebr.are gran parte delle future 
lIiaai funebri. 
I tIie arehitettonico del cimite- Sollclarletà .1 Papa 
è moderno, essenziale e i locu
lllIIO posizionati principalmen
lImgo i lati della costruzione, 
lIIiNiti su un piano terra e un 
_piano. . 
-.:ora assente il servizio di 

1IIIIIjnazioue, motivo per cui, 
ecie in questo periodo dell'an
~ i curidoi che ospitano le se· 
bre restano nell'ombm. li ci
km quindi, che già di sua na
laè ~di.....,m particola· 
qIIi "esperiema umana,. . 

• rieBt vissuto come n acco· 
1I:IIIr. da molti cittadini. 
ai aeum riferiscono di essere 
lFStiooati dall'ambiente e di 
• JeDIirsi sicuri nel recarsi a 
iIm i propri defunti; da qui si 
~ tutta una serie di rac
liti. soI1a cui natum è difficile 

Ripartono i corsi e i laboratori didattici 
All'Università libera si parla 
ella Giornata della memoria 
~ UMBRA {a.g.} - Approfondimenti di tipo scientifico, ma 
cile scoperta delle tradizioni culturali dell'oriente; l'università libera 
Bastia Umbra è diventata ommai un vero e proprio centro di studi. 
Il il mese di gennaio riprendono i corsi già Uriziati nel primo seme
f, che annoverano le seguenti discipline: attività motoria, canto com
Wlomtorio teatrale, ballo di gruppo, ricamo, una finestra sul mondo, . 
rso di computer,· di primo e secondo livello, e lingua inglese di 
ocmd<! livello. Ma il nuovo anno ha portato con sé l'attivazione di altri 
:insegnamenti; uno riguarda lo studio della "struttum della materia" 
lIIirtato in collaborazione con il Labomtorio di Scienze Sperimentali 
Foligno, un altro tratta invece di fotografia, inizia venerdì 18 gennaio 
:a cura di collaboratori esterni, quali il professor Giuffrida, e dell'as
c:iazione Istanti di Bettona. Terza novità è rappresentata dagli appro
lIdimenti sulla Giornata della Memoria, rispetto alla quale illaborato
l teatrale realizzerà una messa in scena presso il cinema teatro Espe
L Per informazioni contattare la segreteria dell'Unilibera 075 
04395, tutti i lunedì e i giovedì, dalle ore 15 alle ore 17. 

mobili. Il passaparola ingigantic 

sce le chiacchiere e permolte si
gnore recarsi al cimitero è divenu
to un problema da dover affronta- . 
re. 
I cittadini attendono quindi un 
intervento da parte dell'ammini
strazione, che è sempre stata mol
to attenta al tema della sicurezza, 
anche grazie alla collaborazione 
con le forze dell'ordine. Intanto è 
attesa per il prossimo mese l'inau
gurazione della chiesa. 
La richiesta insomma non èbana
le. Da sempre un cimitero mppre
senta per chi ha perso il proprio 
congiunto, amico o parente che 
sia, un luogo importante. Chi ha 
pe~ tutto, trascorre così nelluo· 
go del riposo eterno, ore e ore in 
solitudine e tra i ricordi. 

Alberta Gattucci 

Sì al parcheggio 
al Serafico 

Parte
 
il restauro
 

.del castello
 
di Sterpeto
 

ASSISI (v.a.) - Verrà restaurato a 
breve il castellò di Sterpeto. La 
giunta comunale ha dato il disco 
verde all'interventq presentato dal· 
l'assessore ai LaVori pubblici Gior
gio Bartolini. La riqualificazione ri· 
guarda il secondo stralcio di com
pletamento, che si riferisce ad ope
re di ripavimentazione delle vie 
con ttlateriali tradizionali e finitu
re. Il tutto per un valore complessi
vo, fa sapere il Comune, di circa 
220mila eUro. Il finanziamento ap
provato viene considerato un passo 
importante dal primo cittadino 
Claudio Ricci, che commenta: "Si 
tratta di un'opera molto importan
te, in linea con il programma di 
valorizzazione dei castelli del terri
torio, a fini abitativi e in chiave 
turistico culturale". Proprio i castel
li dell'Assisano, continua Ricci, sa
ranno oggetto di un itinemrio pedo
nale e ciclabile, con l'apposita defi
nizione e segnaletica. La seconda 
delibem di giunta, che interesserà i 
cittadini del centro, è invece l'atti
vazione di un "parcheggio alternati
vo· a quello di piazza San Pietro, 
dove sono da poco iniziati i lavori 
di ristrutturazione e ampliamento. 
TI luogo adibito a parcheggio, utiliz
zabile solo dumnte il compimento 
dell'opera, è stato individuato nella 
mna dell'istituto Serafico, per un 
numero di automobili uguale a 
quello attuale a raso. "Questo atto 
- spiega l'am'l1inistrazjone - che . 
~ operativamente di apri. 
re il caotiere, è importante in quan
lo, come chiesto dalle categorie 
economiche, durante i circa due 
anni di lavori, dovranno essere ri
dotti tutti idisagi". Ora la palla pas· 
sa al consiglio comunale, al quale 
spetterà il comp1to di ratificare i 
due atti approvati dalla giunta. 

Giovedì 17
 

Gennaio 2008
 

Tante richieste
 
al corso d'inglese
 

Immigrati: 
adesso. c'è 
lo sportello 
informativo 

BASTIA UMBRA {a.g.} - Lune
dì è stato inaugurato lo sportello 
informativo per gli immigrati, 
mentre martedì ha preso il via il 
corso di lingua inglese; sono que
sti gli ultimi due obbiettivi rag
giuntida assessorato ai servizi so
ciali e assessorato alla cultura di 
Bastia Umbra. 10 sportello infor
mativo per gli immigrati, locato 
al primo piano del palazzo del 
municipio, è aperto tutti i marte
dì, dalle ore 1.5 alle ore 18 del 
pomeriggio. "Il progetto nasce in 
collaborazione con l'ambito terri
toriale numero 3,. di cui fanno 
parte i comuni di Bastia Umbm, 
Assisi, Bettona, Cannara, Valfab· 
brica· spiega l'assessore ai servi· 
zi sociali, Nadia Cesaretti - e con 
il Cidis, centro di informazione, 
dOCUDaentazione eUriziativa·per 
lo sviluppo, che opera nel territo
rio umbro". 10 sportello informa
tivo, oltre a favorire il processo di 
inserimento sociale degli immi
grati, si pone l'obbiettivo di 'ap
profondire la conoscenza di enti
tà e qualità del fenomeno migra
torio. Di diversa natura, ma 
ugualmente interessante per la 
popolazione, è la meta che si p0
ne alla base dei corsi di lingua 
inglese organizzati dall'assessom
to alla cultura. Sia il livello base 
che quello più avanzato si svolgo

. no presso i locali comunali locati 
in piazza Mazzini, si articolano 
in 80 ore dilezione cheJUUlOO
luogo tutti i martml e pIl 
sera, dalle 20.30 alle 22.30. Le 
iscrizioni al momento sono piut
tosto numerose, ma chi fosse inte
ressato a partecipare può ancora 
contattare l'ufficio cultura del co
mune al numero telefonico 
075.8018216. 

Polemiche sul consiglio comunale dedicato alla zona industriale 

Idee per il decollo di Ospedalicchio
 
BASTIA UMBRA {a.g.} - "La richiesta di con
vocazione di un conSiglio comunale monotema

. tico sulle sorti della regolamentazione dell'area 
industriale di Ospedalicchio, che il, gruppo 
d'opposizione di Forza Ita1ia ha presentato al 
presidente Massimo Ca1zetti, è strumentale". 
Dichiara l'assessore allo sviluppo economico 
Andrea Tabarrini. "Questo perché la giunta ave
va già chiesto di inserire la pratica, non appena 
sarà pronta per la discussione, nell'ordine del 
giorno di una prossima seduta consiliare. Quin
di le ipotesi sono due: o il gruppo bastiolo di 
Forza Italia ignora gli atti pubblici delle deter
minazioni di giunta datate 9 gennaio 2008, op
pure vuole prendersi meriti che non ha. Il con
siglio comunale viene convocato dall'ammini
strazione, come vuole la democrazia, e da nes

sun altro". E' risentito l'assessore Tabarrini do
po aver appreso le considerazioni del gruppo 
d'opposizione, che, con la richiesta di un consi
glio comunale ad hoc, ha sollecitérto lo sblocco. 
relativo alla regolamentazione, ancora da adotta
re, in merito alla zona industriale di Ospedalic
chio. "Il consiglio comunale ha deciso di aspet
tare 90 giorni per vedere se i privati interessati 
ad operare presso l'areél industriale della frazio
ne riuscivano unirsi in un consorzio e quindi a 
produrre un documento di programmazione ne
goziata; nel caso in cui non si fosse raggiunto 
alcun risultato, si sarebbe valutata l'ipotesi di 
adottare un piano di insediamento produttivo 
spiega Tabarrini - ad oggi hanno trovato un 
accordo il 75% dei privati; ora sarà il consiglio . 
comunale ha decidere cosa fare. Il numero dei 

Chiesto un consiglio comunale ad hoc 

favorevoli all'attuazione di una progmmmazio· 
ne IlegoWita potrebbe essere sufficiente perché 
questa 'venga adottata, come anche invece è 
possibile che il consiglio preferisca comunque 
orientarsi verso l'adozione di un Pip". 

lA Parre de Sotto siprepqra alprossimo Calendimaggio. Da risolvere la questkme sede 

Cena di buon augurio per i portaioli rossi
 
irSISI - La Parte de Sotto in 
iii.. Ddirettivo della "Magnifi
e invita tutti i partaioli rossi a 
• cena conviviale di "buon au
rioe

• 

I SITcIIa dovrebbe svolgersi do
lili; per partecipare è necessa
t prenotare il proprio posto 
esso i priori dei settori: Paolo 
a:hi per le scene, Luca Brizi 
l' coro e musica, Marcella Do
mo per il corteo del giorno, 
rssmdra Betti per il corteo 
!la sera, Ferdinando Fabbri e 
a:omo Cova per costumi e 
mia, e Aurelio 01igan;hi per 
idDe tecnico. 

crna. un'occ:asione __ 

per festeggiare il Carnevale ap
pena entrato, vuole essere di 
buon auspicio per il nuovo an
no, "per il costruttivo e prolifico 
lavoro. dei vari reparti _. dice il 
direttivo - al fine di r~e 

come sempre un 'magnifico' Ca
lendimaggio e infine che il Palio 
torni nella sua sede ideale: la 
Parte de Sotto". 
"Visto il successo dell'incontro 
conviviale di dicembre - dice il 

e stare insieme, dal valore assolu
tamente sociale". 
Il convivio potrebbe però slitta
re a causa del grave lutto che ha 
colpito un partaiolo storico della 
Magnifica, l'ex priore Lanfranco 
Pecetta, che ha perso il padre in 
questi giorni. 
"Ci stringiamo intorno a lui con 
le nostre più sentite condoglian
ze", dice Berretti, che riporta in 
primo piano anche l'annoso pro-

priore maggiore Delfo Berretti -blema delle sedi. "La Parte de 
abbiamo deciso di organizzare Sotto - spiega -deve ancora risol· 
un evento al mese che po~a riu- vere alcuni problemi logistici, 
nire tutti i settori, che lavorano ~.. cmpe la sede di costumi e sarto
.rMam"'te durante la setti· na; abb~ infatti ricevuto lo 
-.Un modo per incontrcUsi sfrIIIo dii baie aItuaIe in via 

Bernardo da Quintava11e, e la se
de istituzionale non è certo adat
ta a contenere i costumi. 
Proprio per questo abbiamo ri
chiesto un incontro che si terrà 
oggi pomeriggio con il sindaco e 
l'assessore delegato alle Feste 
storiche, con l'auspicio di giun
gere a una risoluzione del proble- . 
ma". 
Intanto si pensa· a organizzare 
una grande festa di buon augu
rio per tutti i portaioli rossi. 
In attesa e preparando il prossi
mo atteso Calendimaggio che ri
mane uno dei momenti più sen; 
titie tradizonali fra gli assisiati. .. 

VaJentiDa AntooeDi 


